



市民の誓い 私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います



市マスコットキャラクター おがっけいとおおむちゃん



ボールを当てると映像が変化するプロジェクションマッピング



eスポーツを楽しめるエリア



10万人達成記念セレモニー

もえるごみ袋(大)を取っ手付きに変更 ～8月下旬から順次～



市民の皆さんの利便性向上のため、もえるごみの指定ごみ袋(大)を取っ手付きの形状に変更します。袋の容量(45ℓ)に変更はありません。

8月下旬から順次入れ替えを行います(取扱店の在庫状況により異なります)。お持ちの指定ごみ袋は今後も使用できます。また、指定ごみ袋(小)についても、今後取っ手付きへの入れ替えを予定しています。

なお、取っ手付きごみ袋でごみを出すときは、取っ手の間のひも状の部分をつんでから両端の取っ手も結んでいただきますようご協力をお願いします。

詳しくは、クリーンセンター(☎89-4124)へ。

気軽に学んで楽しめる 情報工房「デジタルひろば」へ行ってみよう ～来場者10万人を達成!～

子どもから大人まで気軽にデジタルに触れて楽しめる情報工房「デジタルひろば」は、昨年1月14日のオープン以来、市内外の多くの皆さんにご利用いただき、7月23日に来場者10万人を達成しました。

これを記念して、7月26日にセレモニーを開催し、石田市長から、10万人目の来場者の山田亮さん(大垣市)とご家族へ記念品を贈呈しました。

「デジタルひろば」では、利用者の動きにあわせて変化するプロジェクションマッ

ピングや、タブレット端末に描いた絵が大型モニターに映し出されるタッチパレットなど、さまざまなデジタルコンテンツを備え、デジタルの面白さを体感できるほか、eスポーツも気軽に楽しむことができます。

ぜひ、ご家族おそろいで、ご利用ください。

詳しくは、情報工房HPをご覧ください。同工房(☎75-7000)へ。



情報工房HP

「水都まつり」にぎわう

水都大垣の夏の風物詩「水都まつり」が8月1～3日に、大垣駅通りや本町通りなどで開かれ、多くの来場者でにぎわいました。

連日猛暑の中、大垣駅通りでは市民らで踊りの輪が広がり、フレンドリーシティの鹿児島市からは、今年も「おはら隊」が参加し、おはら踊りを披露してまつりを盛り上げました。

また、「水門川万灯流し」も実施され、幻想的な明かりが水面を照らしました。



大垣おどり大会



水門川万灯流し

8月15日号 主な内容

- ▶市職員(技術職)の採用試験「東京会場」で実施、運転免許証自主返納を支援など …2～3P
- ▶「ゼロカーボンシティ」への取り組み、募集のお知らせなど …4～5P
- ▶市民伝言板、講座のお知らせなど …6～7P
- ▶講座、催しのお知らせなど …8～9P
- ▶健康ガイド …10～11P
- ▶大垣公園SPLASH!!2025 など …12P

大雨の備えに「土のうステーション」をご利用ください

市は、大雨や台風による家屋への浸水被害に備えていただくため、市民の皆さんが必要に応じて、いつでも土のうを持ち出せる「土のうステーション」を市内4か所に設置しました。

いざというときに、ご自由にご利用ください。

【利用にあたっての注意事項など】

- 重量は、1袋約10kgと約20kgの2種類です
- 1世帯につき10袋までにしてください
- 土のうを取り出した後は、必ずカバーをかけた状態に戻してください
- 使用後の土のうは各自で処分してください

【設置場所】

- 北消防署赤坂分署 駐車場南西側
- 大垣衛生センター 出入口ゲート北側
- 北地区センター 駐車場北東側
- 総合体育館 駐車場南東側



市HP



詳しくは、市HPをご覧ください。管理課(☎47-8616)へ。

土のうステーション(北消防署赤坂分署)